

## Ilmenau

### Spende für Bauarbeiten am Kindergarten

**An einem 118 Jahre alten Gebäude muss immer gebaut werden. Das wissen all jene, die Eigentümer einer solch alten Immobilie sind.**



Lars Christiansen (links) hält noch den Scheck in den Händen, der für Bauarbeiten am Kindergarten Regenbogen in Gräfenroda bestimmt ist. Foto: Marina Hube

**Gräfenroda** - Nicht anders verhält es sich beim Kindergarten "Regenbogen" in Gräfenroda, dessen Träger die Evangelische Kirchgemeinde ist. Da ist man über jede Förderung froh. Am Donnerstag erhielten Kindergartenleiterin Simone Haun und der Träger der Einrichtung eine Förderung für die aktuelle Giebelsanierung. 3500 Euro wurden ausgereicht. Es oblag dem Kuratoriumsmitglied der Stiftung Senfkorn, Lars Christiansen, den symbolischen Scheck zu überreichen. Insgesamt kostet die Giebelsanierung 22 000 Euro, kennt Günther Meister, im Gemeindegemeinderat aktiv und zuständig für Bauangelegenheiten, die Zahl. Dass es bei der Fördersumme nicht die beantragten knapp 7000 Euro wurden, liegt daran, dass auch andere Kindergärten von der Förderung über die Stiftung Senfkorn profitieren sollen, sagt Dirk Buchmann, der für die Kontaktpflege im Landeskirchenamt zuständig ist. In diesem Jahr sind es acht Kindergärten, die mit einer Fördersumme von 30 000 Euro bedacht werden. Buchmann fordert Gemeindepfarrer Sebastian Pötschke und Kindergartenleiterin Haun auf: "Gern wieder einen Antrag stellen!"

Auf Förderungen wird der Kindergarten weiterhin angewiesen sein. Günther Meister sagt, dass im Moment auch das Bad umgebaut wird. Die Gesamtinvestitionen würden bei 30 000 Euro liegen. Neben den Fördermitteln sei es die ehrenamtliche Arbeit, die es ermöglicht, dass so ein Kindergarten wie dieser bestehen kann. Pötschke sagt: "Ohne ehrenamtliche Arbeit wäre diese Arbeit hier nicht möglich." *hum*